
   

公益財団法人東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会第１８回理事会議事録 

 

１． 開催日時 

平成２９年２月１日（水）午後２時３０分 

２． 開催場所 

東京都港区虎ノ門一丁目２３番１号虎ノ門ヒルズ森タワー会議室 

３． 出席者数 

理事総数  ３５名 出席理事数  ３１名 

監事総数   ２名 出席監事数   １名 

４． 出席者氏名 

名誉会長 御手洗 冨士夫 

理事      森 喜朗、武藤 敏郎、布村 幸彦、竹田 恆和、河野 一郎、 

山脇 康、河野 博文、佐藤 広、橋本 聖子、荒木田 裕子、 

中森 邦男、米村 敏朗、谷本 歩実、田中 理恵、 

横川 浩、ヨーコ ゼッターランド、川井 しげお、髙島 なおき、 

河野 雅治、麻生 泰、秋元 康、蜷川 実花、 

高橋 治之、萩生田 光一、平岡 英介、鈴木 大地、津賀 一宏、 

塩見 清仁、泉 正文、山本 隆、遠藤 利明 

監事      黒川 光隆 

５．議事の経過の概要及び議決の結果 

上記のとおり定足数の出席があったので、定刻、定款第３３条の規定に基づき代表理事（会長）森 

喜朗氏が議長席に着き開会を宣し、挨拶をした後、本理事会の進行役として理事武藤敏郎氏を指名し、

武藤敏郎氏はそれを承諾した。 

その後、進行役の指示により、当法人の副事務総長坂上優介氏が挨拶をした後、進行役は、直ちに 

下記報告事項の報告に入った。 

なお、進行役は、監事武市敬氏は、やむを得ない理由により、本理事会を欠席する旨議場に報告し

た。 

 

 

〔報告事項〕 

１．飲食提供に係る基本戦略の策定について 

議長の指示により進行役が指名し、事務局は、別紙資料１記載のとおり、オリンピック・パラリンピ

ック競技大会における飲食の提供場所と主な提供対象及び提供メニューの概要等を報告した。 

続いて、今後策定予定の「飲食提供に係る基本戦略」について、過去大会の策定・公表経過及び主な



   

記載内容等を報告し、東京大会における「飲食提供基本戦略」策定にあたっての主な検討テーマ及び 

検討体制等を報告した。その後、「飲食提供基本戦略」の策定スケジュールを併せて報告した。 

 

２．聖火リレーについて 

議長の指示により進行役が指名し、事務局は、別紙資料２記載のとおり、東京２０２０オリンピッ

ク・パラリンピックの聖火リレーを検討するにあたり、「聖火リレー検討委員会」を設置する旨報告

し、その設置目的、検討内容及び今後の予定を報告した。 

また、別紙資料記載のとおり、「聖火リレー検討委員会」の委員も併せて報告した。 

 

３．開閉会式の検討について  

議長の指示により進行役が指名し、事務局は、別紙資料３記載のとおり、東京２０２０大会の 

開閉会式の検討をするため「式典委員会」を設置する旨述べ、その設置目的、検討・助言内容、構成 

及び設置時期等を報告した。その後、東京２０２０大会の開閉会式実施までの今後のスケジュール案を

併せて報告した。 

 

４．マスコット選考検討会議について 

議長の指示により進行役が指名し、事務局は、別紙資料４記載のとおり、まず、「マスコット選考 

検討委員会」のメンバーを報告した。その後、平成２９年１月１７日に第１回選考検討会議、１月２７

日に第２回選考検討会議が行われた旨及び今後の進行予定を報告した。 

 

５．都市鉱山から作る！みんなのメダルプロジェクトについて 

議長の指示により進行役が指名し、事務局は、別紙資料５記載のとおり、「都市鉱山でつくる！みん

なのメダルプロジェクト」の全体像を説明した後、事業協力者選定審査の主な観点、審査スケジュール

並びに審査員メンバーを報告した。続いて、実際に事業協力者代表として選定した２社を報告し、 

審査会の内容等を報告した。また、メダル製造に関して東京２０２０大会が史上初となるポイント等を

報告した。その後、本プロジェクトに対するメダリストからのコメントを紹介した。 

 

６．東京２０２０大会に向けた小中学生からのポスター募集結果について 

議長の指示により進行役が指名し、事務局は、別紙資料６記載のとおり、「東京２０２０参画プログ

ラム」の一環として実施した「２０２０年東京大会に向けた小中学生からのポスター募集」の概要及び

全国からの応募状況等を報告した。 

その後、作品の選出、表彰の今後の予定及び作品の活用方法等を報告し、昨年の作品の活用事例を 

併せて報告した。 

 

７．ライセンシングプログラムの進捗状況について 

議長の指示により進行役が指名し、事務局は、まず、別紙資料７記載のとおり、商品ライセンシー、

東京２０２０オフィシャルショップライセンシー、特別プログラムライセンシーの各企業名及びその 

事業の実施状況等を報告した。続いて、「東京２０２０公式ライセンス商品」をシリーズごとに報告し

た。 

理事より、「どこに行けば購入できるかを周知することが大事である」旨の意見が、また、理事よ

り、「女性のおしゃれに配慮したものを販売してほしい」旨の意見が出たため、事務局は今後検討して

いく旨報告した。 

 



   

以上をもって本理事会における全議案の審議を終了したので、議長が挨拶をした後、午後４時０９分

閉会を宣した。 

 

 

平成２９年２月１日 

 

公益財団法人東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会 

 

 


